

LUX Allstars

Die LUX Allstars haben ihren Ursprung im Ratinger Jugendzentrum LUX. Jugendliche, die sich für Rap begeistern, finden dort in Christoph Janetzko ihren Coach, Produzenten und Tontechniker.



Die Texte schreiben die Jung-Rapper im Alter von 14 bis 20 Jahren selbst und hinterlegen sie mit Musik, die sie im Internet finden oder produzieren diese gleich selbst mit. Im Tonstudio des LUX bringt Christoph die Aufnahmen in die richtige „Spur“, um sie anschließend im Internet veröffentlichen zu können.

Live zu hören sind die Rapper bei der „Jam de LUX“, die bereits zwei Mal erfolgreich im Jugendzentrum ausgerichtet wurde - und erstmals auch beim RatingenFestival !

<http://jugendzentrum.lux-ratingen.de/?p=1901>